

Prestations de formation pour les professionnels de l'enveloppe des édifices

Polybat ouvre un nouveau site de formation professionnelle à Granges (SO)

Pour le lancement des nouveaux cursus d'apprentissage dans le domaine du solaire, le centre de formation étend sa présence.

Uzwil, le 30 mai 2024 – Après Uzwil et Les Paccots, le centre de formation Polybat ouvrira en août 2024 un nouveau site de formation professionnelle à Granges, où il formera à une partie des nouveaux métiers du solaire et dispensera également les cours de couvreur en langue allemande, qui pour l'heure sont encore assurés aux Paccots. La direction scolaire, qui a en charge la mise en œuvre du concept d'enseignement, restera à Uzwil, tout comme la direction administrative qui s'occupe de répartir les apprentis dans les différents établissements, d'établir les emplois du temps et d'organiser le bloc d'enseignement. Cette gestion centralisée permet d'assurer l'efficacité et la qualité des formations. Le canton de Saint-Gall reste l'interlocuteur en ce qui concerne les finances et la supervision de l'école. André Schreyer, directeur du centre de formation Polybat, déclare : « Grâce à sa situation centrale et à la bonne desserte des transports publics, Granges est facilement accessible par les apprentis de toute la région. De plus, le nouveau site de formation offre l'infrastructure requise pour répondre aux exigences élevées d'une formation professionnelle moderne et d'avenir. »

Le nouveau site contribuera également à enrichir l'offre de formation au sein du canton de Soleure, mais aussi à consolider les partenariats avec les industries et les entreprises locales. Cela s'inscrit parfaitement dans la stratégie de Polybat qui consiste à promouvoir la formation et le développement professionnel des jeunes en Suisse.

Disposition complémentaire des cantons de Berne et Bâle-Ville

Le canton de Berne propose à ses apprentis une filière germanophone pour les deux premières années de l'apprentissage aux métiers du solaire à la Technische Fachschule Bern. Quant aux apprentis francophones du canton de Berne, ils sont orientés vers Polybat aux Paccots. Tous les apprentis dont la durée d'apprentissage est réduite suivent leur formation dans les établissements principaux d'Uzwil ou des Paccots. À la rentrée 2024/25, les apprentis en première année ainsi que ceux en deuxième année d'apprentissage complémentaire et tous les apprentis AFP du canton de Bâle-Ville seront scolarisés à Polybat Uzwil.



info@polybat.ch



Prestations de formation pour les professionnels de l'enveloppe des édifices

Centre de formation Polybat

Le centre de formation Polybat, fondé en 1949 en tant qu'école spécialisée par l'Association suisse des maîtres-couvreurs, est aujourd'hui le premier organisme de formation pour les professionnels de l'enveloppe des édifices en Suisse. Implanté à Uzwil (SG) et aux Paccots (FR) – et bientôt à Granges (SO) à partir du mois d'août prochain – Polybat s'engage activement pour la promotion de la formation professionnelle et des technologies qui s'y rattachent. C'est ainsi que chaque année, près de 750 apprentis CFC et AFP sont formés aux métiers de la couverture, des façades, de l'étanchéité, de la protection solaire et des stores ainsi que de la construction d'échafaudages. Concrètement, Polybat propose une formation professionnelle initiale complète et une formation professionnelle supérieure modulaire pour les six métiers suivants : étancheur/-euse, couvreur/-euse, façadier/-ière, échafaudeur/-euse, installateur/-trice solaire et storiste. Polybat incarne la compétence, la qualité et l'efficacité énergétique et travaille en étroite collaboration avec des partenaires industriels afin de garantir une offre de formation attrayante et ouverte. polybau.ch/fr

Contact presse

Chantal Huser, responsable Marketing et communication chantal.huser@polybau.ch
T 071 955 70 40